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会長挨拶　 【谷田　育子　会長】

    

 

　皆さんこんにちは、東海地方は、昨日梅雨明
けが発表されまして、昨日と共に今日も非常に
熱い一日となっています。皆様それぞれの体調
に併せた自己管理を充分され、これから約一ヶ
月～一ヶ月半の間の暑さを乗り切って元気に例
会に出席して頂きたいと思います。
昨日は、前田インターアクト委員長の世話役で
城北高校の織田校長先生、赤坂主任顧問先生、
佐野副主任顧問先生とロータリー関係者との懇
談会を行いました。今年は、インターアクト年
次大会の会場が鈴鹿サーキットという事で関心
が高く参加学生が多い事と思っていましたが、
思わぬ少ない人数で残念に思い出来れば多く参
加して欲しいので、欠席の場合は代理をと、お
願いしておきました。
又、今年は例年になく一泊の宿泊カリキュラム
が組まれていて、長い時間他校の生徒と触れ合
える機会に恵まれるので、得るものも多く、実
りある大会となるように思われます。
又、織田校長先生が挨拶の中で、在校生すべて
が、何らかのクラブに所属するようにして元気
に勉強に励んでいるのですが、私達が一番心に
掛け悩んでいるのは、卒業しても就職出来ない
生徒が出る事で、昨年は五回程面接を受けたが
就職出来なかったという事例もありました。ロ
ータリークラブの皆様は、ほとんどの方が会社
経営の方と思われますので卒業生の就職などの
機会や御縁がありましたら、ぜひお力添えを頂
きます様宜しくお願いします。と話されました。
　

第 1456 例会　8/1( 水 ) 
慶祝行事
クラブフォーラム (2)   

担当：会員増強委員会

第 1454 例会　7/18( 水 ) 
クラブフォーラム（1）

100 万＄   

担当：出席委員会

    
    
    

出席報告
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（敬称略）

谷田育子：前田インターアクト委員長、昨日は
　　　　　大変お世話様に成りまして有難うご
　　　　　ざいました。三重県での年次大変宜
　　　　　しくお願いします。
山口八郎：本日は、出席委員会のクラブフォー
　　　　　ラムです。よろしく 
川崎賢二：今年度の親睦交流委員会を宜しくお
　　　　　願いします。

会員数：30 名
出席数：21/30
出席率：70.00%
欠席者：9名（出席免除 4名　83.33%）
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第 1455 例会　7/25( 水 ) 
定時総会（前年度決算承認）

担当：会長・前会計
100 万＄   

出席委員会クラブフォーラム【山口　八郎】
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定款細則上の出席に関する規定

１．電子的通信手段を通じ、会合するＥクラブ
　　が創設された。
２．例会時間の６０％以上出席することで、例
　　会出席となる。
３．ホームクラブ欠席の場合、前後１４日以内
　　に、その欠席を補填することで、出席とみ
　　なす。
４．会員の年齢が６５歳以上で、且ロータリー
　　歴と年齢の合計が８５年以上の場合に、出
　　席規定の適用は免除される。
５．出席が免除された会員が、例会に出席した
　　場合は、出席率算定上その数を会員数及び
　　出席者数に含める。
６．年度の各半期間において、メーキャップを
　　含む出席率が５０％未満の場合は、会員身
　　分は終結する。
７．年度の各半期間において、例会総数の出席
　　が３０％未満の場合は、会員身分は終結す
　　る。
８．年度間に連続４回例会欠席し、且そのメー
　　キャップもない場合は、その欠席が身分終
　　結を要請しているものと見做し、会員身分
　　を終結する。
９．年度間ホームクラブ出席１００％以上の出
　　席の者を表彰する。
　　今回１００％以上出席者　原尾　勝、安藤
　　武司　２名表彰。
１０．１ヶ年以上継続して１００％以上の出席
　　　の者を５年目毎に表彰する。

出席率の状況（最近の事情より）
当岐阜北　　　　　　　　　　９５．９７％

（１００％出席クラブ　上野東、四日市東）
２６３０地区８０クラブ平均　８６．２４％
全国　３４地区平均

出席委員会クラブフォーラム 　続き

        
      

         

      

     

    

会報・広報 ７月担当　小泉　宣昭

次回例会のご案内

　　

第１４５６回　例会 ８月１日（水）
慶祝行事・クラブフォーラム（２）
１００万＄
担当者：会員増強委員会

協議事項        
１．第３０期決算の件      
　　安藤前会計より説明あり承認されました。   
２．第３０期ニコニコボックス決算報告の件   
　　小泉前委員長より説明あり承認。    
３．岡川会員　退会の件      
　　理事会の総意としては、元気になった折には  
　　必ず復帰して戴く事を条件に退会承認。   
４．山口八郎会員の件      
　　法務大臣賞を受賞されて、ガバナー月信に掲
　　載する。        
５．内規第４条、慶弔規定の５について    
　　記念品の贈呈とあるが予算の都合で一時保留
　　と する。        
         
報告事項        
１．Ｉ・М合同例会について      
Ｉ・М ８／１８（土）出席予定者２３名    
合同例会８／２４（金）出席予定者２３名   
２．長良川Ｒ．Ｃとの合同例会について
９月２９日（土）開催を国体の開会式と重なるた
め９月２６日（水）に変更できないか提案中。   
３．水川会員        
　　国際奉仕に変更       
４．委員会計画報告で委員長の欠席が多かった。   
　　事前に依頼する。      
        

７月度　定例理事会　報告　【原尾　幹事】
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